
Fahrt in die Toskana

Wir starten am 29.09. mit unseren Gemeindebullis und fahren am ersten Tag bis Feldkirch in Österreich, wo wir in einer Jugendherberge übernachten. Am nächsten Tag geht es dann weiter bis zu unserer Casale Acquaviva in der Toskana, einem typisch toskanischen Bauernhaus, umgeben von mehreren Hektar Weingärten, in ruhiger und sonniger Lage, nur 2 km vom Dorf Montescudaio entfernt. Das alte Dörfchen liegt auf einem Hügel mit Blick zur etruskischen Küste. Die Sandstrände der Etruskerküste sind in 10-15 Autominuten leicht zu erreichen, z.B. die berühmten „Spiagge bianche“ (die weißen Strände) von Vada, wo der weiße Sand und das kristallblaue Wasser an die Karibik erinnern.

Das Casale Acquaviva

verfügt über mehrere unabhängige Wohnungen, eingerichtet im rustikalen toskanischen Stil und einem neu gebautem Pool mit Solarium. Die Wohnungen bieten Zwei- und Dreibettzimmer, eine vollausgestattete Selbstversorgerküche, in der wir abends unser italienisches Essen selbst kochen können, Bad mit Dusche, WC, eigenen Außenbereich mit Terrassen, um im Freien essen zu können.

Sport, Spass, Freizeit, Wellness

Neben den Sport- und Chillmöglichkeiten am Haus und den nahegelegenen Stränden bieten sich Ausflüge nach Pisa, Florenz, Siena, San Gimignano oder in die umliegenden wunderschönen toskanischen Orte zum Genießen und Shoppen an. Wir werden auch die Möglichkeit zur Wellness für die Seele mit Gottesdiensten und Meditationen an besonderen Orten anbieten.

Kosten, Leistungen

Auf der Hin- und Rückfahrt übernachten wir jeweils in der Jugendherberge in Feldkirch, Österreich. Im Reisepreis von 380 € sind zwei Mahlzeiten am Tag, Unterkünfte, Versicherungen (Kranken-, Haftpflicht-, Rechtsschutz- und Unfallversicherung) und die Fahrtkosten enthalten.

Teilnehmer und Leitung

Teilnehmen können alle Jugendlichen ab 14 Jahren.

Die Leitung der Fahrt haben: René Höfer, Kaplan St. Maximilian Kolbe, Hannover-Mühlenberg u. Thomas Schenk, Gemeindeferent St. Marien Wedemark, St. Paulus Großburgwedel. Weibliche Begleitpersonen sind Nathalie Tinnemann, Lehramtsstudentin und Julia Konrad, Ergotherapeutin.

Anmeldung

Name, Vorname

Straße, Hausnummer

PLZ Ort

Geb. Datum

Email & Telefon

Wichtige Angaben (Medikamente, Allergien, Nichtschwimmer?...)

Krankenversicherung (Chipkarte + Impfpass zur Reise mitnehmen)

Wir bitten um Anmeldung bis **31. Mai 2017!**

Die Reihenfolge der Anmeldungen entscheidet über die Teilnahme und wird verbindlich mit der Anzahlung in Höhe von € 150,00 auf das Konto der Kirchengemeinde:

Sparkasse Hannover, IBAN DE24250501801070290588, Kath. Kirchengemeinde St. Marien, Stichwort: Toskanafahrt.

Mein Sohn/meine Tochter darf sich während der Fahrt in Kleingruppen von mindestens 3 Personen ohne Aufsicht einer Begleitperson bewegen und an sportlichen Aktivitäten teilnehmen.

Ort, Datum

Unterschrift einer/s Erziehungsberechtigten



Katholische Pfarrgemeinde
St. Marien Wedemark



Katholische Pfarrgemeinde
St. Maximilian Kolbe



Katholische Pfarrgemeinde
St. Paulus
Großburgwedel

Jugendfahrt in die Toskana



vom 29. September

– 8. Oktober 2017

(Herbstferien)